

Assainissement Les caniveaux du "Carrefour de l'amitié" curés par la mairie



Un canal nettoyé, non loin du quartier Chic.



Idem à proximité du restaurant le Dialogue.

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

Agents municipaux et quelques engins ont été mis à contribution

L'OPÉRATION "Port-Gentil ville propre, ville prospère", lancée depuis quelques mois par le maire de Port-Gentil, Gabriel Tchango, se poursuit allègrement. En fin de semaine dernière, des agents municipaux commis à la tâche et plusieurs engins étaient au rendez-vous à la zone dite "Carrefour de l'amitié", non loin du marché du Grand-Village, dans le deuxième arrondissement, pour une opération de salubrité de grande envergure.

Dans cette partie de la ville, l'opération en question a consisté à débarrasser les caniveaux des débris, en grande partie conséquence de l'incivisme des riverains. "En dehors de la boue ou du sable, de vieux matelas, appareils électroménagers, bouteilles et autres...constituent le lot des décombres que nous retrouvons dans les caniveaux depuis le lancement de l'opération "Port-Gentil vivre propre". Les populations doivent améliorer leurs comportements", a souhaité un agent municipal.



Les agents municipaux à l'œuvre dans un canal.

Les riverains ont salué cette opération de salubrité, peu avant le retour des grandes pluies. "Grand merci à la mairie de Port-Gentil d'avoir pensé à recurer les caniveaux, gage que nous ne serons pas secoués de sitôt par des inondations dès le retour des pluies. Même si nous pouvons redouter de revoir ces caniveaux remplis de saleté

par la faute de certains riverains inciviques", a dit l'un d'eux. Il faut dire que depuis l'arrivée de la nouvelle équipe municipale dirigée par Gabriel Tchango, la ville de Port-Gentil vibre au rythme de son opération baptisée "Port-Gentil

ville propre, ville prospère". Mais il est à craindre, avec l'arrivée des pluies qui s'annoncent déjà, que les autorités municipales se retrouvent finalement impuissantes devant la problématique des inondations devenues récurrentes dans la cité pétrolière.

Fait notable à souligner: les autorités provinciales ont interdit, dans le cadre de la vaste opération d'assainissement qu'elles entreprennent à travers Port-Gentil, l'extraction du sable dans le périmètre urbain.

Éducation/Rumeur sur la fermeture du CES du Parc Une "fake news"

Christelle NTSAME
Port-Gentil/Gabon

DEPUIS quelque temps, une rumeur persistante dans la capitale économique fait état de la fermeture probable, pour cette année scolaire 2019-2020, du Collège d'enseignement secondaire (CES) du Parc. Une éventualité qui sème, bien entendu, la psychose chez les parents d'élèves de cet établissement, à quelques jours de la rentrée des classes. Pour certains, le déficit d'enseignants, qui para-

lyse sérieusement le bon fonctionnement de cet établissement secondaire depuis son ouverture il y a cinq ans, pourrait justifier cette rumeur. "C'est même mieux qu'on le ferme !", a lancé un parent inquiet, selon lui, des conditions d'apprentissage qui seront réservées aux enfants cette année scolaire encore si le déficit en enseignants n'est pas jugulé.

Toujours est-il que les apprenants de ce dernier-né des établissements secondaires publics de Port-Gentil regagneront leurs salles de classe le 30 septembre



La fermeture du CES du Parc ne serait donc qu'une rumeur

prochain. Date officielle de reprise des cours sur l'en-

semble du territoire national, au même moment que

tous les autres élèves de la cité pétrolière en particu-

lier, et de tout le pays en général. Aussi, la rumeur sur la fermeture du CES du Parc n'est rien de plus qu'une "fake news". D'ailleurs, confie une source digne de foi, "plus de 600 admis en classe de 6e y ont été orientés" pour la rentrée des classes 2019-2020. De plus, "comment peut-on parler de fermeture alors que des travaux d'extension et de réhabilitation vont bientôt être engagés au CES du Parc ?", s'est interrogée une autre source, au fait des réalités de cet établissement.